



春



~新年のご挨拶~

令和6年の初頭にあたり、謹んでご挨拶を申し上げます。

日頃より、きもべつ喜らめきの郷・るすつ銀河の杜の運営に対し、ご支援を賜り心より御礼申し上げます。皆様方のお力添えをいただきまして、壷事に新年を迎えることができました。

令和5年5月に新型コロナウイルス感染症が5類感染症に 位置付けられ、外出制限の緩和もあり、世间一般の考え方、対 応が大きく変化しました。

ただ、制限の緩和に伴い、感染制御が困難となっている現実もあり、より豊かな生活を実現するため、いかに日常を取り戻していくか検討を重ねる状況が続いております。

ご承知のように今年は「辰年」です。「辰年」は、陽の気が動いて万物が振動するので、活力旺盛になって大きく成長し、形が整う年だと言われております。

当施設においても、入居者さん、ご家族、また関係者の皆さ まのため、より満足度の高いサービスを追求し、大きく成長で きる1年となるよう職員一同努めて参りたいと存じます。

令和6年が入居者さん、在宅サービスご利用の皆様、ご家族の皆様にとって、幸多い1年でありますことを心よりご祈念申し上げます。



令和6年 元旦

きもべつ喜らめきの郷・るすつ銀河の杜

施設長 木下 雄一



ΞΞ.

地域に貢献信頼・満足









喜らめき銀河タイムス 2024年もよろしくお願いいたします~















喜らめき銀河タイムスは2024年も明る く・元気に、入居者さんの笑顔・地域の皆さま との繋がい・接遇向上への取り組みなど、両施 設の最新情報を皆さまにお伝えいたします













ínstagram

喜らめきの郷・るすつ インスタグラム配信中です!

